



## **Incidencia de traumatismos en el periodo de aislamiento social y preventivo en el año 2020**

**Camila Mendoza, Gimena Molina**

### **RESUMEN**

El año 2020, fue un año de muchos cambios, fue un año para reflexionar acerca de muchas cuestiones, fue un año para la toma de decisiones que dejarían marcas a muchos. Es así como nos llamó la atención investigar cómo se vieron afectadas los traumatismos, que antes de la pandemia, eran una de las consultas más frecuentes en urgencia, liderado por los accidentes de tránsito, que fueron considerados a nivel mundial como primer causa de muerte.

De ahí que surgen nuestros objetivos los cuales fueron revelar cómo el COVID-19 afectó el número de muertes por traumatismos a nivel mundial, así como también identificar su incidencia en el año 2020 y compararla con años anteriores e identificar otras causas de morbilidad y de traumatismos en el mismo período. La metodología de trabajo fue en la búsqueda de información desde el 01 de agosto hasta el 14 de septiembre del mismo mes, del año 2022, en todas las principales bases de datos. Los resultados encontrados, mostraron una fuerte disminución en el número de visitas por traumatismos a los centros de salud, visto en diferentes partes del mundo y no solo de Argentina. Sin embargo, se ha visto un aumento el número de pacientes que ingresaron por otras causas de traumatismos, no siendo en primer lugar como lo era antes, los accidentes de tránsito, hallándose además consultas por caídas o accidentes domésticos. En conclusión, se redujo el número de visitas a urgencias y el servicio de traumatología en comparación con el año previo, como así también se redujo el número de muertes por estas causas.